

17-LE COMITE DES CALANQUAIS NIOLONAIS :

Le comité des Calanquais Niolonais a été créé le 2/02/1930 (parution au Journal Officiel le 20/03/1930). Son premier président fut Baptistin Aurely, négociant à Niolon (restaurateur ?).
En 1965, le Dr Jacques Denis fut nommé Président d'honneur.

Le comité des Calanquais Niolonais est un CIQ (Comité d'Intérêt de Quartier). Son bureau est aujourd'hui composé de 16 élus.

Ses bureaux se trouvent dans la salle communale (ancienne église de Niolon)

Adresse : 1 place de Niolon, 13740 Le Rove)

N° SIRET : [499 894 061 00013](https://siret.fr/49989406100013)

Page Facebook privée, réservée aux membres (153 membres dans le groupe Facebook au 22/02/2025) :

<https://www.facebook.com/groups/107627059588535>

Une assemblée générale est organisée chaque été en présence du maire du Rove et d'autres autorités compétentes.

Le rôle du comité des Calanquais Niolonais : (liste non limitative)

- intervenir auprès de la mairie pour améliorer le cadre de vie de la calanque
- essayer de régler les problèmes rencontrés entre calanquais et administrations
- s'occuper de la section nautique du port, conjointement avec le Conseil départemental
- assurer avec la mairie l'été (WE et jours fériés) la régulation de l'accès en voiture à la calanque
- animer la calanque et rassembler ses habitants en organisant, principalement l'été :
 - * des activités pour les enfants de la calanque (baptême de plongée avec l'UCPA, jeux des enfants sur la place avec des cadeaux, mini-carnaval etc...)
 - * des activités pour les adultes : concours de boules, de contrée et de pêche
 - * un bal du 15 août, précédé d'un apéro gratuit pour les Calanquais
 - * des repas conviviaux pour les calanquais, en général 4 l'été et 1 l'hiver

Les présidents successifs (à compléter...)

De 1930 à ? : Baptistin Aurely

De ? à ? : Jacques Denis

De 1954 à 1963 : Raymond Martin (grand-oncle de Thierry Blanquet)

De 1965 à 1968 : Jean Battaglini (dit Jeannot le poilu)

De 1972 à 1999 : François Secci

De 2002 à 2021 : Claude Mariaz

Depuis août 2022 et toujours en place : Dominique Lefrère

